

## Nachbarschaftshilfe in Nuweiba



Wir fanden bisher besonders drei Möglichkeiten der Nachbarschaftshilfe, die für die Beduinen in dieser Zeit des Umbruchs und des Rückgangs des Tourismus im Süd-Sinai Unterstützung bedeutet.

Zum einen wurde von Teilnehmern unserer Kameltouren ein Konto eröffnet, von dem aus schon mit kleinen Beiträgen hilfreich Not gelindert werden kann.

Zum anderen fördern wir die Idee, schöne Handarbeiten und Perlenstickereien anzufertigen und zu verkaufen. Diese Idee findet besonders bei den Beduinenfrauen Anklang und Freude, weil sie ihren finanziellen Beitrag zum Familieneinkommen von zuhause aus leisten können.

Nicht zuletzt gibt es auch vermehrt den biologischen Anbau von Moringa-Bäumen hier und wir verbreiten auch gern die Möglichkeit, Moringa-Blätter als Nahrungsergänzung zu nutzen.

Wir möchten an dieser Stelle darauf hinweisen und sind bereit, bei der längerfristigen Verwirklichung beider Projekte zu helfen.

Wenn Sie mehr dazu wissen möchten, nehmen Sie [Kontakt zu uns](#) auf und wir melden uns gern per Email bei Ihnen. Herzlichen Dank!

